

A VOIR EN CHEMIN...



La forêt de Sarret, le domaine de Pousiniès

Forêt domaniale d'une cinquantaine d'hectare, la forêt de Sarret est composée de chênes, de châtaigniers, de pins ainsi que de chênes rouges d'Amériques récemment plantés.

Découvrez aussi...

Depuis 1990, le Domaine de Pousiniès est un centre d'hébergement touristique et un centre équestre ouvert toute l'année pour des séjours de vacances, séminaires, congrès... Le domaine est également un établissement de travail et d'hébergement adapté aux personnes handicapées adultes.



SAINT ETIENNE DE TULMONT

CIRCUIT DE POUSINIÈS PR2

Un circuit, bien rythmé et assez varié, qui longe la Tauge, se poursuit par la forêt de Sarret, et offre de jolis points de vue sur la campagne environnante.

A SAVOIR...

Les coteaux de Monclar-de-Quercy entre Tarn et Aveyron étaient traditionnellement très boisés. Au delà de Nègrepelisse s'étendait une très vaste forêt, la forêt de Tulmont. Le défrichage de cette forêt au Moyen Âge fut notamment à l'origine de la création du village de St-Etienne-de-Tulmont. Jusqu'au début du XXIème siècle, l'exploitation du bois était primordiale pour l'économie de ce qui a été appelé "le pays au bois".

Des ruines gallo-romaines ont été découvertes à Saint-Étienne. Le village est consécutif à la fondation vers 1150, par le seigneur de Bruniquel, de la bastide d'Albias qui portait auparavant le nom de Tulmont. La commune se trouvait sur la voie ferrée reliant Montauban à Lexos mise en service en 1858. Elle a été désaffectée en 1955 puis a été déferrée. Le bâtiment de la gare est devenu l'école municipale.



14,7 km

Variante 8,6 km



3h



Moyenne



220m

Balisage



www.quercyvertaveyron.fr

